

Noticias de España

La Medalla Militar al heroico capitán Luciano Artigas

La a de los nuevos alférces en Granada. Ha sido aprobada una v b ante leira para el Himno Nacional

ALTO COMISARIO ES NOMBRADO HIJO ADOPTIVO DE MELILLA

Melilla, 19. — El Ayuntamiento de esta ciudad, en su última sesión, tomó el acuerdo de nombrar hijo adoptivo de Melilla, al Sr. Alto Comisario de España en Marruecos, Coronel Juan Beigbeder Atienza, por su gran amor a esta ciudad, e interés que ha venido demostrando por su máximo progreso y bienestar.

SE REUNE LA BOLSA PROVINCIAL DEL TRABAJO

Sevilla, 19. — En uno de los salones del Ayuntamiento, celebró reunión esta mañana, la comisión de la Bolsa provincial del Trabajo, siendo ratificadas varias actas de certificación de distintas obras, entre las que figuran, las referentes a atenciones infantiles y al albergue para transeúntes.

SE AMPLIA LA EXPOSICION DE GUERRA

San Sebastián, 19. — Por la Jefatura de Propaganda se va a proceder a la ampliación de la Exposición que se viene realizando en esta ciudad de trofeos de guerra. Al efecto se construirán nuevos pabellones para la Marina y la Aviación, en vista del magnífico éxito obtenido, ya que se calculan en más de cien mil, las personas que han desfilado por aquella.

EL ERANDINO BATE AL BARCELONÉS CALDO POR 6 A 1

Bilbao, 19. — Ha terminado la competición para la copa del "Athletic" habiéndose clasificado para el campeonato del Norte el Sexto y el Arenas.

LA POLITICA DE ROOSEVELT ES UNA POLITICA DE LUCRO

Burgos, 19. — El ministro de Agricultura y secretario general del Movimiento Raimundo Fernández Cuesta ha celebrado una entrevista con el director y propietario de "El Comercio", importante diario de la capital burgalesa.

JURA DE LA BANDERA DE LOS NUEVOS ALFERCES

Granada, 19. — Ayer se celebró el acto solemne de la jura de la bandera por los nuevos alférces provisionales del Arma de Infantería que han cursado sus estudios en la Academia Militar de esta plaza.

ACTO DE PROPAGANDA DEL SUBSIDIO FAMILIAR

Granada, 19. — Ha tenido lugar en Santa Fe un grandioso acto de propaganda del Subsidio familiar, habiendo tomado parte en el mismo destacados elementos de la Falange Española granadina.

ARMAS Y MUNICIONES PARA LOS ROJOS

París, 19. — El diario "L'Action Française", en su número de hoy, se refiere al escandaloso tráfico de armas que se viene registrando, con destino a la zona roja española, por los puertos franceses del Havre y Marsella.

EL SUBSECRETARIO DE EDUCACION NACIONAL Y SU VIAJE POR MARRUECOS

Melilla, 19. — Procedente de Tetuán ha llegado el Subsecretario de Educación Nacional, don Alfonso García Valdecasas, que se encuentra actualmente en viaje de inspección por Marruecos.

ACTIVIDADES DEL PAPA

Ciudad del Vaticano, 19. — S. S. el Papa intervino hoy en la solemne inauguración del año académico de Ciencias.

EL DUCE VUELVE DE CERDEÑA

Roma, 19. — En el tren eléctrico que une a Nápoles con Roma, llegó esta mañana el Duce a la capital del Imperio.

LAS LOGIAS DISUeltas EN POLONIA

Varsovia, 19. — La masonería hasta ahora tolerada en Polonia, ha sido prohibida bajo cualquier forma por un Decreto de la Presidencia del Gobierno que prescribe la disolución de todas las asociaciones masonicas y de sus entidades filiales.

COMENTARIOS AL DISCURSO DE MUSSOLINI

París, 19. — La prensa de esta capital, comentando el viaje de Mussolini a Cerdeña, hace destacar que el Duce no ha hecho alusión en su discurso a los problemas de índole internacional.

TEMPORALES EN SOFIA

Sofía, 19. — Se tienen noticias de las regiones norteafricanas del país que es tremendo el temporal desencadenado.

CARNETS SINDICALES DE VUELTO

París, 19. — El movimiento sindical francés viene sufriendo un grave golpe de crisis. Des de los primeros días del actual mes de diciembre, han sido devueltos a las distintas confederaciones obreras, más de cien mil carnets.

Y POR QUÉ NO? Pruebe usted su suerte en la Lotería de Navidad del día 22. ¿Ahí es nada! Por cada peseta 8.000 pesetas.

Bombardeos eficaces de Tortosa y Badalona

Parte oficial de guerra

DEL DOMINGO DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO...

Sin novedades dignas de mención. ACTIVIDAD DE LA AVIACION. -- Nuestros aviones bombardearon, en el día de ayer, los objetivos militares de la estación de Tortosa y algunos otros importantes.

Salamanca, 18 de Diciembre de 1938. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E. -- El General Jefe de Estado Mayor. -- Francisco Martín Moreno.

DEL LUNES DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO...

Sin novedades dignas de mención. ACTIVIDAD DE LA AVIACION. -- Ayer fué bombardeada la zona de industrias de guerra de Badalona.

Salamanca, 19 de Diciembre de 1938. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E. -- El General Jefe de Estado Mayor. -- Francisco Martín Moreno.

¡CUATRO MILLONES DE PESETAS!

Eso, ¡nada menos!, importa el primer premio de la Lotería de Navidad. Y eso puede ser tu independencia económica y la de los tuyos.

LA QUE FLOTA DEL MILAGRO...

La Prensa roja ha emprendido una campaña contra la entrevista que celebrará próximamente, en Roma los señores Mussolini y Chamberlain. En resumen, el objeto de esa campaña tiende a impresionar al primer ministro inglés, diciéndole que la concesión al Generalísimo Franco de los derechos de beligerancia les producirá a ellos el bloqueo, y por consecuencia de esto, el hambre.

Esta propaganda debe de ser impresionante y tristemente desagradable para los comandos de la flota republicana, aquella que "está siempre en el mar", y que un buen día se lanzó, mar adelante, "a desafiar la impotencia del enemigo".

Estas dos frases, a cual más disparatadas, constan en documentos oficiales, en los notas publicadas, hace unos meses, por la prensa roja y avaladas con la firma de Bruno Alonso, "Alto Comisario de la flota republicana".

La cosa fue así: Bruno Alonso no dejaba ningún ataque sin contestar. En una de las muchas réplicas que lanzó a "Solidaridad Obrera", contestando a una pregunta insidiosa acerca de "dónde demonios se hallan los barcos de nuestra escuadra cada vez que nos hunden o nos apresan un barco mercante", se expresó de este modo: "LA FLOTA REPUBLICANA ESTÁ A CONSTANTEMENTE EN EL MAR".

Cuando leyeron eso en Barcelona, lo llamaron a conferencia telefónica a Valencia, desde la Redacción de la "Soli", fingiendo que tenían que darle una noticia urgente y de interés; y le dijeron: "Ya hemos leído que vuestra flota "está constantemente en el mar"; ¡Bien, hombre, bien! ya sabemos que la flota no va nunca al cine, ni a la Puerta del Sol: ¡enhorabuena!".

Bruno montó en cólera y llamó a todos los de su Secretaría: "¿Quién había redactado aquello? ¿Quién dijo que la flota republicana estaba siempre en el mar? ¡Pues, dónde iba a estar, "so imbéciles"!".

No se pudo averiguar nada; un empleado apuntó tímidamente que él había escrito lo que le habían dictado; casi le pega el Bruno, gracias a que medió el Secretario dando la solución: "Sin duda, usted le dictaría las palabras -- "en alta mar" -- y la omisión de la palabra "alta".

Entonces, Bruno aceptó que él dictaría aquello, pero con la palabra "alta", y dispuso que en lo sucesivo, para evitar errores y "sabotajes", las notas oficiales daría por escrito.

Y, en efecto, un día cualquiera, se levantó de buen humor y largó, toda de su puño y letra, una vibrante nota oficial, que fué publicada en todos los periódicos, y que empezaba "textualmente" así:

"Se han hecho a la mar los buques de nuestra heroica escuadra, "DESAFIANDO LA IMPOTENCIA" del enemigo".

Nunca fué la suerte muy amiga de los rezagados, sino de los diligentes. Compra hoy mismo tu billete de la Lotería de Navidad, cuyo sorteo será el próximo día 22.

Buenos Aires, Castillo

Specialista en partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6

Hotel Majestic CEUTA

48 horas

facian para el sorteo de la Lotería de Navidad.

COMPRE HOY SU BILLETE

Noticias del Extranjero

Francia se quedará sola, aislada, en su amistad con Rusia

Apoteósico recibimiento al Conde Ciano en Budapest. - Chamberlain reconoce la seriedad del Gobierno italiano

LA PRENSA FRANCESA LAMENTA LA ACTITUD DE LA FRANCIA OFICIAL PARA CON LA ESPAÑA NACIONAL

París, 19. — La prensa moderada de Francia comenta la actitud de la Francia oficial para con la España Nacional y el periódico "Le Figaro" pregunta en su artículo de fondo, "¿Hasta cuándo se va a esperar para reconocer y entrar en relaciones con el Generalísimo Franco?"

CHAMBERLAIN RECONOCE LA SERIEDAD DE MUSSOLINI

Londres, 19. — El primer ministro inglés, mister Chamberlain, a propósito de la moción presentada en la Cámara de los Comunes por el grupo laborista, sobre desconfianza de la labor política del Gobierno, ha pronunciado un interesante discurso.

EL "EXAMEN DE ESTADO" EN ITALIA

Roma, 19. — El Ministro de Educación ha publicado las Universidades en las cuales se verificará el "examen de Estado" para las profesiones de médicos, químicos, farmacéuticos, ingenieros, arquitectos y licenciados de ciencias comerciales y estadísticas.

RECIPIENDO UN APOTEOSICO DEL PUEBLO HUNGARO AL CONDE CIANO

Budapest, 19. — A las diez de la mañana llegó a esta ciudad el Ministro de Relaciones Exteriores del Imperio Italiano, Conde Ciano. La ciudad, así como las poblaciones que atravesó el tren ministerial, se hallaban profusamente engalanadas con banderas húngaras e italianas, y de trecho en trecho, grandes letreros con las inscripciones de "¡Viva el Imperio Italiano! ¡Viva el Rey Emperador! ¡Viva el Duce!".

LA FALSA AUTORIZACION ROJA PARA EL EJERCICIO DE CULTO

No necesitábamos recibir noticias concretas sobre el asunto, para saber que la falsa autorización de los rojos para la práctica del culto, desembocaría en nuevos crímenes. Según informes veraces, llegados recientemente, se sabe que los marxistas han asesinado, en el momento mismo de cumplir sus deberes religiosos, a varios representantes de la Iglesia.

UNA CIUDAD MAS PURAMENTE FASCISTA

Roma, 19. — Ayer quedó inaugurada, con gran solemnidad, la nueva ciudad de Carbonia, enclavada en una vasta región minera de la Isla de Cerdeña, y que está destinada a simbolizar la actividad de dicha isla que tan fervientemente trabaja en la autonomía italiana, o batalla cívica para conseguir la independencia económica de la Italia fascista.

COMENTARIOS AL DISCURSO DE MUSSOLINI

París, 19. — La prensa de esta capital, comentando el viaje de Mussolini a Cerdeña, hace destacar que el Duce no ha hecho alusión en su discurso a los problemas de índole internacional.

TEMPORALES EN SOFIA

Sofía, 19. — Se tienen noticias de las regiones norteafricanas del país que es tremendo el temporal desencadenado.

CARNETS SINDICALES DE VUELTO

París, 19. — El movimiento sindical francés viene sufriendo un grave golpe de crisis. Des de los primeros días del actual mes de diciembre, han sido devueltos a las distintas confederaciones obreras, más de cien mil carnets.

Y POR QUÉ NO? Pruebe usted su suerte en la Lotería de Navidad del día 22. ¿Ahí es nada! Por cada peseta 8.000 pesetas.

NOTICIAS COMENTADAS

EL EJEMPLO QUE DAN LOS DIPUTADOS ITALIANOS

Roma.—Hace algunos días fué presentada a la Cámara para examen una proposición de ley firmada por un gran número de diputados, compuesta de un solo artículo en el cual se establece que en caso de moción total o parcial de los diputados...

pocos meses en la Cámara francesa, al tratarse del mismo asunto, fué formulada una proposición de sentido totalmente contrario...

DATOS MAGNIFICOS DEL SUBSIDIO PRO COMBATIENTES

Los complemos también en publicar los siguientes datos que nos facilita telefónicamente la Jefatura de Beneficencia y Obras Sociales...

Acostumbrados como estábamos a que, antes del 1 de julio de 1933, todos los organismos estatales que manejan grandes cantidades de dinero operaban con déficit...

UN RASGO DE LA COMPANIA TELEFONICA NACIONAL EN FAVOR DE SUS EMPLEADOS

La Dirección General de la Compañía Telefónica Nacional de España ha hecho públicos los siguientes acuerdos referentes a los empleados de planta...

adhesión a la Compañía, y que por sus ideales patrióticos y por los cargos que ha desempeñado...

DE LA POLITICA SOCIAL Y ECONOMICA DE LA ESPAÑA NACIONAL

El "Deutsche Allgemeine Zeitung" publica un interesante artículo que es como un balance total de la política social y económica realizada en España de Franco hasta el final del presente año de 1933.

del Trabajo, ya han empezado a convertirse en realidades. Entre éstos, es quizás el más importante de todos, el que establece la Ley de Subsidios Familiares...

La Espigada de Oro

Pan español, francés y vieno. — Especialidad de pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 118. Teléfono 4-7-8. CEUTA

COMERCIALES! INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "MUTUA DE CEUTA"

EDUCACION FISICA

Ordeno a todas las Flechas y Flechas azules que se presenten el día 21 a las 9:30 de la mañana en el local de Flechas. Serán sancionadas aquellas que no acudan a este llamamiento.

Primo de Rivera, 51. Teléfono 3-9-3

Los rojos son Doctores en Propaganda

CUANDO LA PAZ SE ACERCA

Paros instantes de una emoción intensa ciertamente de buen augurio, ante el milagro maravilla del bienestar fecundo que se disfruta en la España Nacional...

Para "EL FARO DE CEUTA" Vivimos instantes de una emoción intensa ciertamente de buen augurio, ante el milagro maravilla del bienestar fecundo que se disfruta en la España Nacional...

El carácter de esta propaganda, el modo mismo de llevarla a cabo pronto despertará el orgullo de dónde partió el origen de la Rusia soviética.

En efecto, toda la técnica de los grandes carteles murales, de esas cabezas descomunales de Lenin y de Marx...

CINE, TEATRO, HIMNOS Y CANCIONES

Y por si estos datos fueran pocos para descubrir la procedencia de la propaganda roja, ahí están los nombres y autores de la mayor parte de los libros y folletos editados en la España roja.

ELLA VENDRA EL DIA MENOS PENSADO

Para nosotros, que ya la vivimos, ha de venir, como dijo un día Franco, cuando menos la esperemos, casi sin sorpresa, pero para ellos no será así...

NOCHEBUENA... AÑO NUEVO...

La Nochebuena se acerca ya: el Hijo de Dios siente hoy el frío de tantos infortunios e iniquidades...

SUCESOS

LOS CACOS VUELVEN A HACER DE LAS SUYAS

En el día de ayer se personó en la Comisaría de Vigilancia de nuestra ciudad el camarero Antonio Pelomar López-Brea...

LA ZONA ROJA AL DIA

Los rojos temen una inminente ofensiva. - Un periodista francés que cobra y habla mal de ellos

Paris 13. — No hace mucho los marxistas de Barcelona contrataron, como han hecho otras muchas veces, a varios periodistas para que visitaran su zona...

pero creemos suficiente para probar como la propaganda roja está en plena quelebra, porque la faltan las bases en que se apoyaban sus mentiras.

Almería, 18. — En el "Diario de Almería" hay por lo menos un redactor que ve claro, a juzgar por lo que en dicho periódico leemos: "Declamamos ayer que hay que estar alerta y hoy lo repetimos: el fascismo no ha renunciado, ni renunciará más que por la fuerza, a la guerra. No debemos, pues, engañarnos: la calma que reina, estos días, en los frentes no es más que un campamento de espera...

San Sebastián, 19. — Varios evacuados de Barcelona, informan sobre la nueva ola de terror que se deja sentir sobre la Cataluña roja.

Barcelona, 18. — De que los rojos defienden, ellos solitos, la independencia de España, no puede quedar duda, al minuto de leer las siguientes palabras que se han esbozado, tal vez por descuido de un censor, en un artículo literario de un crítico barcelonés "La Van guardia"...

Barcelona, 18. — A juzgar por la unanimidad con que todos los periódicos locales tratan el tema, parece ser que la consigna de Negrín-Azaña es que se haga intensa propaganda contra la concesión de la beligerancia.

Describe a continuación los pintorescos diálogos del populacho con los extranjeros y cómo estos, que nada contentían, se limitaban a sonreír y hacer signos afirmativos con la cabeza, y termina así:

Después del complot contra el Gobierno marxista, las masnadas del pueblo, que han sido armadas por Negrín todas han vuelto a cometer infinidad de asaltos, crímenes y asesinatos en masa.

Barcelona, 18. — De que los rojos defienden, ellos solitos, la independencia de España, no puede quedar duda, al minuto de leer las siguientes palabras que se han esbozado, tal vez por descuido de un censor, en un artículo literario de un crítico barcelonés "La Van guardia"...

Barcelona, 18. — A juzgar por la unanimidad con que todos los periódicos locales tratan el tema, parece ser que la consigna de Negrín-Azaña es que se haga intensa propaganda contra la concesión de la beligerancia.

Describe a continuación los pintorescos diálogos del populacho con los extranjeros y cómo estos, que nada contentían, se limitaban a sonreír y hacer signos afirmativos con la cabeza, y termina así:

Después del complot contra el Gobierno marxista, las masnadas del pueblo, que han sido armadas por Negrín todas han vuelto a cometer infinidad de asaltos, crímenes y asesinatos en masa.

Primo de Rivera, 51. Teléfono 3-9-3

Avuntamiento de Ceuta. ANUNCIO. Necesitando adquirir este Ayuntamiento cuatro trajes de agua y dos capotes-mantas para el personal del Cementerio de esta ciudad...

ACCIDENTE DE TRABAJO. En el día de ayer resultó lesionado cuando estaba trabajando el obrero del Ayuntamiento de Ceuta...

CLINICA DE URGENCIA. Fueron atendidos en este benéfico establecimiento los ciudadanos que a continuación se relacionan:

Instantina el nuevo producto "Bayer" que jamás perjudica.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL. Compañía Nacional de Seguros. (Fundada en 1864). Domicilio legal: Bilbao (edificio de su propiedad), calle Arenal, número 3. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos.

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS. Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocarros. PUNTUALIDAD EN SU SALIDA. Para informes: En estación de Autobuses. AGENCIA BILBAINA. CEUTA.

